

Liebe Segelfreundinnen & Segelfreunde.

Hier der Aufruf unseres „neuen“ Mitglieds Jeffrey Giesler mit der Bitte zur Blutspende: „Ich war die letzten Tage im UKSH zur Blutspende und bin mit denen ein wenig ins Gespräch gekommen. Der Blutspende fehlt es an Spendern, es ist ein großer Rückgang zu den letzten Jahren entstanden. Hier der freundliche Aufruf zur Spende. 🩸 🩸 🩸 Wer will kann sich auch ablichten lassen und um weitere Spender werben. Grüße Jeff“

Jeffrey ist seit Anfang 2023 Clubmitglied, Eigner der roten Varianta „Polly“, die er gemeinsam mit seiner Familie (Marike, Leif & Marie) besegelt. Für etwas mehr „Action“ segelt er mit großer Freude auf den Clubbooten 420´er und Laser/ILCA, kümmert sich mit viel Zeit um den Erhalt & die Pflege der Boote und hilft damit sehr der Jugendgruppe im Club. Beruflich ist er regelmäßig als Erst-Helfer bei der Berufsfeuerwehr im Hamburger Osten im Einsatz.

Also die herzliche Bitte: spendet Blut und rettet Leben!

Hier geht es zur Blutspendenmöglichkeit: <https://www.uksh.de/blutspende/Blutspende.html>

Jeff im Einsatz am UKSH 😊

